

Recruteurs, ne confondez plus Ergothérapie et Psychomotricité

Occupational Therapy in Geriatrics



Les annonces proposant un poste d'Ergothérapeute ou de Psychomotricien se multiplient, démontrant une méconnaissance des deux professions. Cette confusion est préjudiciable pour les institutions, les professionnels et les patients. L'AFEG vous propose une clarification permettant aux structures d'identifier le professionnel correspondant à leur projet de soin.

LEURS MISSIONS

L'ERGOTHERAPEUTE sollicite les fonctions déficitaires et les capacités résiduelles pour permettre de maintenir, récupérer ou acquérir la meilleure autonomie. Il est donc spécialiste du maintien de l'autonomie.

Le PSYCHOMOTRICIEN aide les personnes souffrant de troubles psychomoteurs (exprimés par le corps) en agissant sur leurs fonctions psychomotrices.

LEURS ENSEIGNEMENTS

Les professions paramédicales ont des enseignements communs (pathologies, anatomie, psychologie, psychiatrie...) et des enseignements propres qui créent leurs compétences spécifiques

L'ERGOTHERAPEUTE est formé aux techniques de rééducation, réadaptation fonctionnelle et cognitive, aménagements, aides techniques, positionnement, appareillage, éducation thérapeutique.

Le PSYCHOMOTRICIEN est formé à la pédagogie du système scolaire, techniques de psychomotricité, relation corporelle dans la dynamique affective, psychisme et motricité dans l'organisation de la personnalité.

Sources : JO de la République Française
Téléchargez les fiches de postes de l'Ergothérapeute, sur www.afeg.asso.fr

Association Française des Ergothérapeutes en Gériatrie

www.afeg.asso.fr

